



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. 152

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, DM 29 de agosto de 2024

49 PROFESIONALES DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA DISCAPACIDAD, ATENCIÓN PREHOSPITALARIA Y DESASTRES ESPECIALIZADOS EN FISIOTERAPIA CONCLUYERON SU FORMACIÓN DE PREGRADO

La Facultad de Ciencias de la Discapacidad, Atención Prehospitalaria y Desastres incorporó a 49 profesionales al área de la salud, los nuevos licenciados están especializados en Fisioterapia; el acto de incorporación se realizó en el auditorio del Centro de Convenciones José Mejía Lequerica y contó con la presencia del señor Dr. Patricio Espinosa del Pozo, Rector de la Universidad Central del Ecuador, las autoridades de la facultad, docentes de la Carrera, personal administrativo, e invitados especiales.

El magister Carlos Moreta director de la Carrera de Fisioterapia durante el ofrecimiento del acto resaltó el esfuerzo y la responsabilidad que requiere el logro de objetivos, dijo “ser un buen profesional Fisioterapeuta requiere de habilidad, conocimiento, compromiso y amor infinito a la vida para que puedan ejercer su profesión con éxito, nunca olviden que han recorrido el camino de éxito pero también de fracaso, deben recordar que frente a los acontecimientos que les tocará vivir, una buena actitud, mente clara y constancia serán la llave para cumplir sus objetivos de vida”.

En la ceremonia de incorporación el doctor Baiter Cazares, Decano de la Facultad, tomó el juramento a los graduandos; este juramento resume el compromiso que adquieren los nuevos profesionales para defender la vida y propender al avance científico.

El señor Bryan Lomas León, mejor egresado de la Carrera del período académico 2023-2024 quien dio el discurso en representación de los

CONTACTO
Dirección Comunicación
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. 152

Universidad Central del Ecuador

graduandos dijo “nuestro viaje aquí ha sido desafiante, lleno de aprendizajes y obstáculos que hemos superado con esfuerzo y dedicación, cada uno de nosotros hemos demostrado una capacidad y resistencia excepcionales y hoy celebramos no solo el final de un capítulo, sino el inicio de nuevas oportunidades”.

Finalmente, el Dr. Patricio Espinosa del Pozo, Rector de la Universidad Central del Ecuador, en el discurso de orden de la ceremonia, felicitó a los graduados, a sus padres y resaltó el orgullo que debemos sentir, todos los que conformamos la Universidad Central del Ecuador, ya que la Universidad es ciencia, es arte, es deporte, es lo que dignamente dice el coro del himno que nos representa “juventud de la raza de América, somos la fuerza de América en Quito.” (E.C)

